



Exhortó Raúl a aprovechar mejor los recursos

Durante el acto central en Santiago de Cuba por el aniversario 55 del asalto al Cuartel Moncada, el presidente cubano aseguró que el pueblo y la máxima dirección del país es consciente de los problemas que quedan por resolver y destacó el trabajo realizado con los recursos hidráulicos

Publicado: Sábado 26 julio 2008 | 08:27:43 pm.

Publicado por: Juventud Rebelde

Sobre la situación existente en Cuba con los recursos hidráulicos, el presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Raúl Castro Ruz informó que los cubanos y la máxima dirección del país están conscientes de los problemas que quedan por resolver, y exhortó al pueblo a aprovechar bien los recursos que el país entrega para alcanzar una mayor eficacia y elevar la calidad de vida.

Durante el acto por el 55 aniversario del Asalto a los Cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes en la provincia Santiago de Cuba, el General de Ejército destacó el trabajo de esta región oriental, que ha permitido la reconstrucción y ampliación de instalaciones de vital importancia en el abasto de agua de la provincia, como el acueducto, grave problema que debe quedar completamente resuelto para el año 2010.

Además se toman medidas en torno a la red de viales, se han reparado unos 370 kilómetros, que representa la tercera parte de los necesarios, uno de los factores que posibilita garantizar el abasto de agua a más de 20 mil viviendas, o sea unos 111 000 santiagueros.

Informó sobre la terminación de la planta portabilizadora Quintero 1, y advirtió que el trabajo se deberá hacer de manera tal que se causen la menor cantidad de afectaciones a los pobladores y que el desarrollo de la obra será controlada debidamente.

En el país también se hacen reparaciones en la red hidráulica en provincias como Holguín, Camaguey, la capital, entre otras, y en municipios y pequeños poblados, que también han sido afectados por fenómenos naturales.

Raúl alertó que a medida que se dé más agua, habrá que tomar más providencias en el ahorro, «tenemos que ser

racionales».

Aseguró que las brigadas que ejecutan estas obras tienen el equipamiento necesario y que se ha incrementado la capacidad de producción en las plantas, con la obtención de materiales más eficientes para la reparación de los viales.

«Es una gigantesca inversión que se llevará a cabo poco a poco, que garantizará el abastecimiento ante períodos de intensas sequías».

Resaltó la importancia que tienen estas medidas como garantía de vida a las nuevas generaciones que tendrán que subsistir en una realidad donde el agua será un escaso recurso natural.

<https://juventudrebelde.cu/index.php/cuba/2008-07-26/exhorto-raul-a-aprovechar-mejor-los-recursos>